

Herz-Kreislauf-Zentrum ist bereit

Maria Anzbacher Unternehmen EPS errichtet zuverlässiges Notstromaggregat

MARIA ANZBACH/GROSS GERUNGS. Um das bestehende Stromversorgungssystem an die modernen Anforderungen der Technik anzupassen, entschieden sich Fritz Weber, Geschäftsführer vom Herz-Kreislauf-Zentrum (HKZ) Groß Gerungs, und Haustechnikleiter Anton Einfalt für ein neues Diesel-Notstromaggregat. Das Upgrade entstand aus dem Bedarf, auch die Zubauten mit einem sicheren Stromversorgungssystem auszustatten. „Somit ist der Strom in Zukunft auch bei längeren Ausfällen gesichert“, betont Anton Einfalt. Das herausfordernde Projekt, die neue Stromanlage in die Räumlichkeiten eines bestehenden Gebäudes zu integrieren, erforderte allerdings große Expertise. Die Entscheidung fiel auf den Gesamtlösungsanbieter EPS Electric Power Systems. „Als lokaler und kompetenter Anbieter von Notstromanlagen war uns EPS bereits bekannt“, erinnert sich Anton Einfalt.

EPS Electric Power Systems Dimensioniert und errichtet wurde schließlich ein Diesel Notstromaggregat mit 500kVA bzw. 400kW Leistung. Die Anlage wurde in einem eigenen Aggregatraum errichtet. Sie



Fritz Weber, Anton Einfalt, Jürgen Grubmüller, Peter Reisinger und Stefan Rainer mit dem Notstromaggregat.

Fotos (2): EPS Electric Power Systems GmbH

dient zur Sicherung der elektrischen Versorgung bei Störung des öffentlichen Versorgungsnetzes. Damit ist das Zentrum im Fall von länger anhaltenden



„Ein wichtiger Beitrag zur Erhaltung der Sicherheit am Zentrum wurde geleistet.“

STEFAN RAINER

Stromausfällen technisch gut ausgerüstet. Abgerundet wird die Notstrom-Gesamtlösung durch die regelmäßige, fachmännische Wartung durch das eigene Service-Team von EPS. „Bei EPS legen wir großen Wert

auf Regionalität und freuen uns, mit dem Herz-Kreislauf-Zentrum Groß Gerungs einen wertvollen Kunden in der Region Waldviertel gewonnen zu haben“, erzählt EPS-Vertriebsmitarbeiter Stefan Rainer. Fritz Weber hebt die gute Zusammenarbeit hervor: „Die Sicherheit und das Wohlbefinden unserer Patienten liegen uns sehr am Herzen. Das neue Aggregat entspricht den modernen Sicherheitsparametern der Technik, die fachliche Weiterbetreuung der Anlage ist rasch und unkompliziert. Ich danke EPS für das Engagement, die Erfahrung und die Kompetenz des gesamten Teams.“



Symptome sind Schwellung und Steifigkeit des Gelenks. Foto: K. Media/Pexels

Schuppenflechte kommt selten allein

Psoriasis, umgangssprachlich auch Schuppenflechte genannt, ist eine Autoimmunerkrankung, die durch Entzündung, Juckreiz und Schuppungen der Haut gekennzeichnet ist. Das Entzündungsgeschehen betrifft jedoch nicht immer nur die Haut, sondern kann sich im Krankheitsverlauf im Rahmen der Psoriasis-Arthritis auch auf Gelenke, Sehnen, Bänder oder die Wirbelsäule ausdehnen. Dies äußert sich durch schmerzende geschwollene Gelenke und Beweglichkeitseinschränkungen. (cba).

Lesen Sie mehr über das Thema auf minimed.at/psoriasis.

Kaum drückt man drauf, melden die sich schon!

Im Notfall Knopf drücken und Hilfe bekommen. Beruhigt und sicher leben mit dem **Caritas Notruftelefon**. Informationen und Bestellungen unter **0664-848 26 11** oder auf caritas-notruftelefon.at. Das Caritas Notruftelefon, ausgezeichnet mit dem



Caritas Notruftelefon
1 Monat gratis
Aktion bis 30. Sept. 2021

Es ist immer noch
mein Leben.

Caritas Pflege